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SESSÃO 30/06/2011     

 

 

MUNICÍPIO DE VILA NOVA DA BARQUINHA 

 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL 

 

ACTA Nº. 3/2011 

 

-----ACTA DA REUNIÃO DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE VILA NOVA DA 

BARQUINHA, EM SESSÃO ORDINÁRIA, REALIZADA AOS TRINTA DIAS DO 

MÊS DE JUNHO DO ANO DOIS MIL E ONZE. ----------------------------------------

-----Aos trinta dias do mês de Junho do ano dois mil e onze, pelas vinte e uma 

horas reuniram, em sessão ordinária, a Assembleia Municipal de Vila Nova da 

Barquinha, sob a presidência do Senhor Rui Monteiro Picciochi, tendo como 

primeiro secretário a Senhora Ana Rita Lopes Inácio e segundo secretário o 

Senhor João Manuel Alves Gralha, convocada nos termos do artigo 49.º, n.º 1, 

e do artigo 54.º, n.º 1, alínea b), ambos da Lei n.º 169/99, de 18 de Setembro, 

na redacção dada pela Lei n.º 5-A/2002, de 11 de Janeiro, conforme anúncio 

público afixado por Edital, de 13 de Abril de 2011, com a seguinte ordem de 

trabalhos: ----------------------------------------------------------------------------------- 

-----Ponto Um –  Expediente, Informações e aprovação da Acta; ------------------ 

-----Ponto Dois – Apreciação da Informação Escrita a apresentar pelo 

Presidente da Câmara, ao abrigo da alínea e) do nº. 1 do art.º. 53º., da Lei nº. 

169/99 de 18 de Setembro, com a alteração da Lei nº.5-A/2002, de 11 de 

Janeiro; ------------------------------------------------------------------------------------- 

Feita a chamada verificou-se a presença dos seguintes Deputados da 

Assembleia Municipal, Senhores: ------------------------------------------------------- 

-----Rui Monteiro Picciochi; --------------------------------------------------------------

-----Ana Rita Lopes Inácio; ---------------------------------------------------------------

-----João Manuel Alves Gralha; ----------------------------------------------------------

------Paulo Fernando da Graça Constantino; ----------------------------------------- 

-----José Maria Chambel Esteves; ------------------------------------------------------

-----Ricardo Manuel Ramalhete Honório; ----------------------------------------------
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-----Adriano da Fonseca Figueiredo; ----------------------------------------------------

-----Inocêncio Rodrigues Cruz; ---------------------------------------------------------- 

-----Aníbal Júlio Rodrigues; -------------------------------------------------------------- 

-----António Maria Constantino; --------------------------------------------------------

-----Manuel João da Rosa Pedro da Silva; --------------------------------------------- 

-----Júlio do Rosário da Graça Barata; ------------------------------------------------- 

-----Paulo Jorge Ruivo Bento Lopes; ---------------------------------------------------- 

-----Manuel Maria Pequito Cardoso; ----------------------------------------------------

-----António da Silva Pereira; ------------------------------------------------------------

-----Paulo Alexandre da Cunha Tavares; -----------------------------------------------

-----Anabela da Conceição Almeida Quintanilha; ------------------------------------ 

-----João Filipe Ricardo; ------------------------------------------------------------------

-----Carlos Miguel Timóteo Pires. ------------------------------------------------------- 

Não compareceu na sessão da Assembleia Municipal o Senhor Deputado 

Valter Caldeira, tendo apresentado justificação; ------------------------------------- 

Nos termos do artigo 48.º, da Lei n.º 169/99, de 18 de Setembro, na redacção 

dada pela Lei 5-A/2002, de 11 de Janeiro, esteve presente o Senhor Presidente 

da Câmara Dr. Vítor Miguel Martins Arnaut Pombeiro, os Senhores Vereadores 

Rui Constantino Martins e Fernando Santos Freire. Tendo assistido, ainda, os 

Senhores Vereadores em regime de não permanência: Rosa Maria Claudino 

Fernandes Garrett e Manuel de Oliveira. ---------------------------------------------- 

Após confirmar a existência de quórum, o Senhor Presidente da Assembleia 

Municipal, declarou aberta a sessão, apresentando as boas vindas ao 

executivo camarário. ----------------------------------------------------------------------

----- De seguida tomou posse a Deputada Municipal Anabela da Conceição 

Almeida Quintanilha substituíndo o Senhor Deputado Municipal Eduardo 

Cristovão Gil de Oliveira que solicitou substituição à sessão da 

Assembleia Municipal, tendo sido convocado o cidadão imediatamente a 

seguir na lista do PSD. ------------------------------------------------------------------------- 

-----------------------------------------------/////---------------------------------------------------- 

Nesta altura o Senhor Presidente da Assembleia propôs um minuto de 

silêncio pelo falecimento do Senhor Francisco Alves, ex Deputado da 

Assembeia Municipal; --------------------------------------------------------------------------- 

-----------------------------------------------/////---------------------------------------------------- 
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----- EXPEDIENTE ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

De seguida questionou os senhores deputados se pretendiam realizar 

algumas observações à lista de expediente. – (vide anexo 1) --------------------- 

----- ACTAS ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal submeteu à apreciação a 

acta número 2, da reunião de 29 de Abril de 2011, cujo texto foi previamente 

distribuído a todos os membros deste órgão deliberativo. -------------------------- 

-----Não havendo intervenções por parte dos Senhores Deputados, foi 

submetida a votação o projecto da acta nº 2/2011 da reunião realizada a 

29 de Abril de 2011. Posta à aprovação foi aprovado por maioria, com 3 

abstenções dos Senhores Deputados Inocêncio Rodrigues Cruz, Carlos 

Timóteo e Anabela Quintanilha; ------------------------------------------------------------ 

----- Nesta altura,  Senhor Presidente da Mesa colocou à consideração dos 

Senhores Deputados, nos termos regimentais, a proposta de passagem ao 

período destinado à intervenção do Público, o que foi aprovada por 

unanimidade. Não houve inscrições por parte do público; ------------------------ 

= O Senhor Presidente da Assembleia Municipal informou os Senhores 

Deputados do seguinte: -------------------------------------------------------------------

- A comissão permanente nas áreas de Urbanismo, Ambiente, Trânsito e 

Comunicações, Economia, administração e Finanças reuniu relativamente ao 

PDM, do qual posteriormente apresentarão o relatório da mesma; ---------------

- Que esteve presente na reunião da ACES, na qual foi apresentado o Plano de 

Actividades de 2011 e o Relatório de Contas de 2010. Foram solicitados 

esclarecimentos, do qual o Presidente da ACES do Zêzere ficou de dar para 

depois a comissão reunir e fazer o parecer final. De igual modo, informou que 

levantou algumas objecções, nomedamente o dinheiro gasto pela ACES nos 

transportes de doentes, os quais em 2010 tiveram um peso de 67% nas 

despesas totais e em 2011 está previsto um custo de 61%, como também nas 

despesas de hotelaria; -------------------------------------------------------------------- 

= O Senhor Deputado João Filipe Ricardo apresentou uma declaração 

política sobre “Programa do Governo PSD/CDS  em que confirma a política de 

submissão e agressão ao povo e ao país”; – (vide anexo 2) ------------------------ 

= O Senhor Deputado Ricardo Honório apresentou uma proposta sobre a 

rede de abastecimento de águas no concelho; – (vide anexo 3) ------------------- 
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= O Senhor Presidente da Assembleia Municipal questionou os senhores 

Deputados se queriam pronunciar-se sobre a referida proposta; ------------------

Para o efeito, pronunciaram-se os seguintes Deputados: --------------------------

= O Senhor Deputado Paulo Tavares questionou qual o ponto de situação do 

contrato celebrado com as Águas do Centro uma vez que não se vêm 

resultados e qual a razão de não estar a ser cumprido o referido contrato; ----- 

= O Senhor Deputado Manuel João informou que se pronunciará no período 

antes da ordem do dia uma vez que pretende falar sobre o saneamento na 

Praia do Ribatejo; -------------------------------------------------------------------------- 

= O Senhor Presidente da Assembleia informou o Senhor Deputado que se 

está a discutir a proposta apresentada e não os problemas de águas e esgotos 

no concelho; -------------------------------------------------------------------------------- 

Colocada a aprovação a referida proposta esta foi aprovada por 

unanimidade e a enviar para os devidos efeitos à Câmara Municipal; ------- 

= O Senhor Deputado António Pereira apresentou uma declaração política; – 

(vide anexo 4) ----------------------------------------------------------------------------- 

----- PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA --------------------------------------------------------------- 

Após as inscrições para a intervenção no período antes da Ordem do Dia, 

registaram-se as seguintes intervenções por parte dos Deputados da 

Assembleia Municipal: -------------------------------------------------------------------- 

= O Senhor Deputado Inocêncio Cruz desejou boa sorte para o novo Primeiro 

Ministro, para o Governo, para o Parlamento e mais ainda para todos os 

portugueses pois as medidas apresentadas pelo Senhor Primeiro Ministro não 

se espera um bom futuro. Espera que este Governo não dêem “tiros nos 

pés”como até agora com a atribuição de bilhetes da classe económica da TAP, 

como os automóveis de alta cilindrada para o Governo; ----------------------------

- Edifício Paços do Concelho, questionou se o plano de salvaguarda do 

concelho está em funcionamento, pois alguns dos enquadramentos actuais no 

edifício sede de concelho não são adequados, tais como a recuperação do 

edifício dos Paços do Concelho, com alterações efectuadas não sendo as 

adequadas para o edifício em questão;------------------------------------------------- 

- Entrada da Vila, a zona das escolas está bonita, dignifica a terra mas não 

concorda com a colocação de palmeiras no local pois é uma árvore que não faz 

parte da terra. No final referiu que o importante é que se fale e que se converse 
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sobre as coisas e que o assunto das palmeiras é só um aparte e não se pode 

esquecer todo o trabalho desenvolvido; ------------------------------------------------ 

= O Senhor Deputado António Pereira interviu para debater os seguintes 

assuntos: ------------------------------------------------------------------------------------ 

- Que o actual Governo deu sinais de muita diferença para melhor, tal como, 

não dizer mal dos Governos anteriores, não andar sempre a repisar e a dar 

culpas e é isso que todos devem fazer. Outro sinal foi os transportes utilizados 

pelo actual Governo, do qual um ministro foi a tomada de posse de mota, tal 

como qualquer cidadão o pode fazer. A medidas anunciadas foram aceites por 

todos os partidos para melhorar a vida de todos os cidadãos; ---------------------

- Informou que há muitos animais abandonados, principalmente gatos que 

para a saúde pública é um perigo, pois são animais que se encontram doentes 

e sem alimentação adequada; ----------------------------------------------------------- 

= O Senhor Deputado João Filipe Ricardo colocou as seguintes questões: ---- 

- Qual a iniciativa da Câmara referente à tentativa de encerramento do posto 

de correios na freguesia de Praia do Ribatejo; ----------------------------------------

- Para quando o início das obras da Estrada do Vale Seixo; ------------------------

- Para quando a requalificação do Jardim da Moita do Norte; ---------------------

- Quais os critérios de implementação da rede de gás natural principalmente 

na Freguesia da Atalaia, pois não está a ser rua por rua, mas sim salteadas, o 

que está a indignar a população; -------------------------------------------------------

- Mencionou o ofício da ANMP relativamente às alterações nas Autarquias, no 

que refere ao corte de verbas, à redução de funcionários, é um assunto que 

deve ser tratado com a máxima importância; ----------------------------------------- 

= O Senhor Deputado Manuel João expôs os seguintes assuntos: ---------------

- Questionou qual a dificuldade na concretização dos projectos na Freguesia 

da Praia do Ribatejo relativamente ao saneamento básico em especial nas 

Madeiras e a requalificação da ETAR’S existentes; -----------------------------------

- Em relação ao Governo e ás palavras elogiosas espera que elas sejam até ao 

final do mandato porque os cortes orçamentais para as Câmaras Municipais e 

Juntas de Freguesia têm acontecido e não vê nenhuma forma de justificar tal 

feito; ----------------------------------------------------------------------------------------- 

= O Senhor Deputado Paulo Tavares dirigindo-se para o Senhor Deputado 

Inocêncio Cruz referiu o seguinte:  -----------------------------------------------------
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- Que fazendo parte de uma força política não tem medo em defender algo que 

até pode discordar e questionou se acha que está em desacordo com a redução 

dos bilhetes de avião para todos os executivos do Governo ou se está contra a 

redução dos automóveis ou contra qualquer poupança que se possa fazer 

mesmo que por pouco que seja é um sinal de contenção de custos. Salientou 

que se fosse o Governo do seu partido já não estava mal feito as mudanças 

mencionadas e que durante seis anos o PS governou o país e as despesas 

aumentaram para o dobro; --------------------------------------------------------------

- Enalteceu o facto de terem tirado os pavilhões no Parque Ribeirinho que 

ficou com uma imagem mais bonita; ---------------------------------------------------

- Mencionou que no concelho há certos sítios com iluminação a mais e 

noutros é escassa. Nesses sítios as lâmpadas deveriam ser trocadas por 

lâmpadas de baixa potência. Na EN 3 alertou para a potência que se colocou 

nos postes, pois mais tarde poderá ter que se trocar de potência; ----------------

- Ainda em relação à EN3 questionou que as àrvores que foram lá colocadas 

são daquelas que libertam flor na Primavera e que prejudicam que tem 

alergias, assim como as árvores que foram colocadas junto aos prédios na 

Torrinha questionou se têm grande porte, pois daqui a uns anos tiram toda a 

visibilidade aos moradores dos prédios; -----------------------------------------------

- De igual modo, questionou se as ávores que estão junto à Rua da Barca, no 

Parque Ribeirinho, não podem ser cortadas pois tira a visabilidade às 

moradias aí existentes; -------------------------------------------------------------------

- Questionou se o ano lectivo vai ter o seu início no novo Centro Escolar assim 

como na Escola D. Maria II e se a escola da Praia do Ribatejo vai encerrar ou 

não; ------------------------------------------------------------------------------------------

- Mencionou que faz falta uma zona de parque infantil na Freguesia de Praia 

do Ribatejo e apelou a que os parques infantis no concelho fossem 

requalificados nomedamente no que diz respeito ao chão, a areia ser 

substituída por chão próprio, pois tem pouca qualidade em relação aos 

parques dos concelhos vizinhos; --------------------------------------------------------

- Qual o ponto de situação do contrato celebrado entre a Câmara Municipal e 

às Águas do Centro; -----------------------------------------------------------------------

- De igual modo, qual o ponto de situação do protocolo com o Canil de Torres 

Novas; --------------------------------------------------------------------------------------- 
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= O Senhor Deputado Carlos Timóteo referiu os seguintes assuntos: ----------- 

- Em relação ao funcionamento da piscina demonstrou o seu desagrado pelo 

facto de esta se encontrar encerrada ao sábado à tarde, período do qual 

frequentava. Tal facto, deveu-se ao facto de um estudo ter determinado que no 

referido período a adesão à piscina era pouca. No entanto, salientou que no 

Inverno, no período da manhã deverão ter certamente menos adesão e que no 

Entroncamento está aberto durante todo o fim de semana; ------------------------

- Relativamente ao pavilhão da Escola D. Maria II e ao facto de o quadro 

eléctrico ter-se queimado, questionou se não valerá a pena a colocação de um 

novo em vez da construção de um novo pavilhão. Pois a prática desportiva fora 

do período lectivo compensava para a aquisição de um novo quadro; ------------

- Quanto ao boletim Municipal mencionou que é incompreensível a sua 

publicação, pois a 15 dias das festas do concelho este foi publicado com a 

reportagem das festas do ano anterior. Questionou qual o critério, uma vez 

que em ano de eleições são publicados 3 boletins por ano e actualmente só 

publicam 1; ---------------------------------------------------------------------------------

- Qual o ponto de situação do contrato com o Ministério da Educação uma vez 

que muitas Câmaras estão a renunciar os referidos contratos, por 

incumprimento da Administração Central; --------------------------------------------

- De igual modo, mencionou o contrato celebrado com a empresa Águas do 

Centro; --------------------------------------------------------------------------------------

- Elogiou as associações pelo movimento que estas dão, mas gostava que 

fossem mais espalhadas pelo concelho; ------------------------------------------------ 

= O Senhor Deputado Paulo Constantino referiu os seguintes assuntos: -------

- Felicitou o novo governo desejando uma boa governação e que o país ganhe a 

esperança num futuro renovado; -------------------------------------------------------

- De igual modo, felicitou a redução do subsídio de Natal de todos os escalões; 

- Questionou qual a finalidade da rotunda da Ponte da Pedra e o que vai surgir 

à volta para enquadrar o espaço; -------------------------------------------------------

- Relativamente às escolas questionou o seu funcionamento quer em termos 

de espaço (refeitório, desporto, ATL) quer em termos de transporte escolar; ----

= O Senhor Deputado Inocêncio Cruz pediu a palavra para responder a 

intervenção do Senhor Deputado Paulo Tavares tendo como resposta o 
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seguinte: ------------------------------------------------------------------------------------

- Mencionou que não disse mal do Governo. O Senhor Ministro é que disse que 

gostava de ser ele a informar as coisas más e que não era como os outros. Em 

relação dos automóveis do estado estes têm mais de 12 anos e alguns nem 

seguro têm. O Governo do PS teve 6 anos no poder e até hoje tudo era má 

gestão do Governo e agora já é a crise internacional; --------------------------------

- Referiu que já faz parte da Assembleia Municipal há alguns anos e quem o 

conhece sabe perfeitamente que aquilo que não concorda, quer seja do PS 

quer seja do PSD não tem problemas em dizê-lo, o mesmo acontece para com 

a Câmara ou Governo; -------------------------------------------------------------------- 

Foi atribuída a palavra ao Senhor Presidente da Câmara a fim de prestar 

os esclarecimentos solicitados, tendo em resposta: -------------------------------- 

- Águas do Centro, há contrato com a empresa Águas do Centro que prevê, 

com o compromisso até 2013, um conjunto de investimentos em alta quer em 

termos de águas quer em termos de saneamento. São investimentos essenciais 

para o concelho. Desde 2002 que é pretensão do Município a sua adesão mas 

por motivos alheios ao Município só aconteceu em 2009. Era de todo gosto da 

Câmara que estes investimentos pudessem já estar excutados, uma vez que foi 

a Câmara que fez alguns dos projectos de execução dessas obras. Saúda a 

Assembleia Municipal pela posição tomada, que certamente irá ajudar a 

reforçar a posição da Câmara junto desta, para que o mais rápido possível os 

investimentos sejam executados. ------------------------------------------------------- 

A Câmara considera urgente a nível das águas a ligação entre a Moita do Norte 

e a Atalaia que vai desactivar a conduta que está com graves problemas e 

roturas com regularidade. Outra é a ligação que virá da Asseiceira até Atalaia, 

primeiro até ao Parque Empresarial e posteriormente até à Atalaia fazendo o 

fecho da conduta adutora em todo o concelho. ---------------------------------------

A nível do saneamento a prioridade tem a ver com a ETAR que vai substituir a 

ETAR do Seival que servirá a Praia do Ribatejo e as instituições militares e que 

ficará com a capacidade de servir a população das Madeiras; ---------------------

- Edifício Paços do Concelho, em relação à arquitectura cada um tem a sua 

opinião, na altura da obra havia muita apreensão, agora há quem elogie a 

intervenção que foi feita. Está um edifício equilibrado que não o 

descaracterizou com a própria evolução e informou que as águas furtadas 
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surgiram posteriormente à construção do edifício; ----------------------------------- 

EN3, segundo relatos de pessoas é uma obra de reabilitação bem sucedida, as 

palmeiras foi uma opção do projectista paisagista, e estas só se encontram nos 

cruzamentos, pois é uma forma de diferenciar, pontuar e identificar os 

mesmos; -------------------------------------------------------------------------------------

- Cães e gatos abandonados, a Câmara é co-proprietária de um canil / gatil 

em Torres Novas com uma gestão muito dolorosa, está-se a tentar 

rosulucionar o assunto da melhor maneira. No entanto, qualquer pessoa pode 

chamar o serviço para apanhar os animais abandonados. De igual modo, 

informou que a Câmara está a preparar um Regulamento Municipal dos 

espaços verdes, do qual consta regras para que os donos desses animais 

devem ter, quer nos espaços públicos quer nos espaços verdes; ------------------

- Posto de Correios na Praia do Ribatejo, é um assunto que tem sido 

conduzido pela Junta de Freguesia da Praia do Ribatejo e não é segredo 

nenhum a política que esta instituição tem e das possibilidade de esta ser 

privatizada. Uma possibilidade é de no caso de não ser possível manter o posto 

dos Correios manter pelo menos os serviços minímos; ------------------------------

- Estrada de Vale Seixo, o que está a ser feito neste momento são os 

saneamentos, retirar barro acumulado nalgumas zonas, estão a ser realizados 

saneamentos em alguns pontos da estrada, reparação das valetas e colocação 

de um novo tapete, do qual deve estar concluída no final do verão. Informou 

que a obra também está no âmbito de uma candidatura e se ela não for 

concluída será só mesmo por questões financeiras, mas o essencial da obra 

será concluída; -----------------------------------------------------------------------------

- Jardim da Moita do Norte, é uma intervenção que como o Jardim da Praia 

do Ribatejo tem projecto aprovado, projecto de execução feito e que aguarda 

aprovação das candidaturas no âmbito do PRODER, do qual durante o mês de 

Julho se saberá se há financiamento; --------------------------------------------------

- Rede de gás, com grande antecedência a Câmara tem tido o cuidado de que 

sempre que haja intervenções na estrada de mandar o projecto para a 

Tagusgás e pedir que intervenham ao mesmo tempo. Salientou que nalguns 

casos a empresa não tem conseguido acompanhar as obras daí serem 

executadas posteriormente. No caso em que não conseguiram acompanhar a 

obra como é o caso do Cardal a Câmara solicitou que fosse executada as obras 
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nos passeios; -------------------------------------------------------------------------------

= Foi dada a palavra ao Senhor Deputado João Filipe Ricardo que questionou 

porque é que não levam as ruas todas a direito, saltam de rua para rua, como 

exemplo não foram a Rua 1º de Maio; -------------------------------------------------- 

= O Senhor Presidente da Câmara explicou que no caso dessa rua os 

passeios são de cimento e a própria empresa é que vê quais são os locais mais 

rentáveis; ----------------------------------------------------------------------------------- 

- Iluminação Pública, o local que está mais bem iluminado no concelho é o 

Parque Ribeirinho por questão de preservar o espaço público, embora no 

decorrer da noite são apagadas duas fases. Informou que o Município de Vila 

Nova da Barquinha foi o primeiro concelho do Ribatejo a ter todos os PT a 

serem geridos através de relógios astronómicos o que faz com que no Inverno a 

luz esteja desligada em períodos desnecessários. Referiu que a Câmara está a 

fazer uma candidatura aos fundos comunitários através de uma associação 

intermunicipal onde são colocadas várias hipóteses de redução de fluxos, 

assim como tentar rentabilizar os referidos relógios e a Câmara está a fazer a 

experiência da EN3 com a iluminação em LED’S; ------------------------------------

- Árvores colocadas na EN3 e na Urbanização da Torrinha, na sua opinião é 

dos elementos mais importantes num espaço público, realçando os plátanos 

no Largo 1º de Dezembro que existem à mais de 100 anos, do qual é de 

valorizar. As árvores foram escolhidas por um arquitecto paisagísta e não são 

árvores prejudiciais à saúde principalmente para quem sofre de alergias. 

Quanto às árvores que estão de frente aos Prédios, são árvores de crescimento 

lento e que de alguma forma tentam pontuar o espaço e que não sejam muito 

incomodativas; -----------------------------------------------------------------------------

- Escolas, a Câmara está empenhada e tem monopolizado boa parte das 

atenções, para que estejam a funcionar no dia 15 de Setembro, ficando por 

concluir o parque de estacionamento e os arranjos exteriores; --------------------

- Parques Infantis, informou que a APSI, Associação Portuguesa da 

Segurança Infantil não aconselha os pavimentos nos parques infantis, porque 

conjugado com as sapatilhas que as crianças usam, com aderência total, faz 

que com mais facilidade as crianças tenham mais lesões do que se fossem 

relva. Como a legistação não permite, daí a colocação do areão nos parques 

infantis no concelho; ----------------------------------------------------------------------
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- Piscina, a Câmara está numa fase em que tem de olhar para todos os 

custos, e no Sábado á tarde não há aulas com os reformados como há no 

período da manhã, durante a semana. Trata-se de um corte nos custos, pois 

rescindiu-se o contrato com a Prosegur e quem está actualmente no lugar é 

quem estava nas piscinas. Se não se tivesse diminuído os horários não era 

possível retirar duas pessoas que estavam afectas às piscinas; -------------------

- Pavilhão Desportivo, referiu que a questão do quadro eléctrico não são só 

os 300€, pois o quadro dispara porque é necessário substítuir todas as 

luminárias e a reabilitação dos balneários são cerca de 60 mil euros. Informou 

que a Câmara tem estado a trabalhar para conseguir um pavilhão desportivo 

com melhores condições quer seja escolar quer seja municipal. De igual modo, 

informou que o concurso vai ser lançado e caso haja candidatura aos fundos 

comunitários a Câmara avançará com a obra; ---------------------------------------

- Boletim Municipal, havia 3 publicações por ano quando não havia cortes a 

meio do ano relativamente ao FEF, não há planeamento que resista quando 

em Junho dizem que vão retirar à Câmara 8,9% com efeitos retroactivos a 

Janeiro passado, daí cortar-se na sua edição; ----------------------------------------

- Protocolo com o Ministério da Educação, no caso do contrato com a 

Câmara Municipal de Vila Nova da Barquinha houve a sorte porque este foi 

celebrado numa altura em que existiam 2 Agrupamentos, em que os ráceos 

eram mais altos, do qual a Câmara adquirir competências com o número de 

pessoas e com o crescimento e termos de ráceos, daí ter sido uma mais valia 

para o Município este protocolo; --------------------------------------------------------

- Rotunda Ponte da Pedra, serve para escoar o trânsito e para quem vem da 

Atalaia para a Barquinha foi uma óptima resolução; -------------------------------- 

Neste momento o Senhor Presidente da Assembleia propôs aos Senhores 

Deputados um intervalo,  o que se fez pelo período de 10 minutos. ---------- 

Ponto Dois – Informação Escrita a apresentar pelo Senhor Presidente da 

Câmara ao abrigo da alínea e) do nº1, do art. 53º, da Lei nº169/99, de 

18 de Setembro, com a alteração da Lei nº5-A/2002, de 11 de Janeiro. ---- 

O Senhor Presidente da Câmara tomou a palavra para apresentar a 

informação da actividade municipal ao abrigo da alínea e) do nº1, artigo 53º, 

da Lei nº169/99, de 18 de Setembro, com a alteração da Lei nº5-A/2002, de 

11 de Janeiro. – (vide anexo 5) --------------------------------------------------------- 
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Foi concedida a palavra aos Senhores Deputados a fim de solicitar os 

seguintes esclarecimentos: ------------------------------------------------------------------- 

= O Senhor Deputado Inocêncio Cruz realçou os seguintes assuntos: ----------

- O que disse relativamente ao desenvolvimento do concelho está espelhado na 

leitura da informação escrita, passa por todos os campos; -------------------------

- Em relação ao Centro de Negócios enalteceu estarem 8 empresas a laborar e 

estarem 3 em fase de construção, só demonstra que a pouco e pouco as coisas 

vão se desenvolvendo; --------------------------------------------------------------------

- Relativamente à Habitação Social mostrou o seu agrado pelos primeiros 

contratos de arrendamento se irem realizar; ------------------------------------------

-Quanto ao Barquinha Non Stop, mencionou que os espectáculos tiveram 

qualidade, as pessoas aderiram e mesmo com a crise conseguiu-se mobilizar a 

aderência das pessoas às festas; --------------------------------------------------------

- Por último louvou o Mercado das Artes  e as actividades que vão ser feitas 

nesse âmbito do Centro Cultural; ------------------------------------------------------- 

= O Senhor Deputado Paulo Tavares colocou as seguintes questões: -----------

- Qual o ponto de situação da obra Musealização do Castelo de Almourol e 

apelou a que os arranjos exteriores tivessem melhor qualidade. Sendo o 

Castelo um ex libris deveria-se dar mais importância, o que por vezes tem 

mais importância para pessoas fora do concelho. Por último, solicitou que a 

estrada deveria ter outros cuidados quer com as ervas quer com as árvores; ---

= O Senhor Deputado João Filipe Ricardo questionou se as empresas 

sedeadas no Centro de Negócios tem alguma obrigatoriedade em dar 

prioridade de emprego à população do concelho; ------------------------------------ 

- Solicitou ao Senhor Presidente da Junta de Freguesia da Praia do Ribatejo 

que na sua intervenção se pronuncia-se sobre o posto de Correios da Praia do 

Ribatejo, uma vez que é o mesmo que está a tratar do assunto; ------------------

= O Senhor Deputado Paulo Constantino solicitou esclarecimento nos 

seguintes assuntos: -----------------------------------------------------------------------

- Se a Habitação Social a que se refere a informação escrita é o edifício junto 

aos Serviços Municipais da Câmara Municipal; --------------------------------------

- Deu os parabéns ao executivo pela instalação de mais 3 novas empresas no 

Centro de Negócios; -----------------------------------------------------------------------

- Mencionou que a Barquinha está em movimento, não tem parado, não só no 
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Centro de Negócios mas também as nível das actividades no Barquinha 

Parque; --------------------------------------------------------------------------------------

- Por último, questinou a que se refere a parceria feita com o turismo militar; -

= A Senhora Deputada Anabela Quintanilha questionou qual a resolução 

para o paínel da D. Maria II, que identifica a Escola D. Maria II. É um paínel 

que resultou de um projecto da associação de pais da qual fazia parte na 

altura, foi um concurso do qual se candidataram e ganharam o 1º prémio, foi 

uma obra executada pela artista Maria João Cruz sobre a supervisão do 

mestre de azulejaria portuguesa, Mestre Querubim Lata. Deste modo, solicitou 

que a obra fosse dignificada e fosse colocado um holofote para embelezamento 

do espaço, pois tendo a terra como “padroeira” D. Maria II, não existe na 

freguesia algo a identificá-la e é uma referência da Escola; ------------------------ 

= O Senhor Deputado Manuel João abordou os seguintes assuntos: ------------

- Em relação à Escola da Praia do Ribatejo e á transferência do 2º e 3º ciclo 

referiu que se o início da Escola é para começar de forma precária, onde as 

aulas são em contentores, os transportes não são compatíveis com as aulas 

deveria repensar-se o fecho ou não da escola da Praia do Ribatejo. Solicitou à 

Câmara Municipal que não apresse a abertura das novas instalações da D. 

Maria II se as condições forem estas; --------------------------------------------------

- Relativamente ao posto dos CTT é assunto que já vem sido tratado a alguns 

anos, a privatização está perto da realidade. A Junta, Assembleia de Freguesia 

e os utentes manifestam discordância a que o serviço seja prestado pela Junta 

ou por um terceiro, porque os CTT prestam um bom serviço. Houve uma 

proposta de estes funcionarem a 1/2 tempo mas estes não concordaram. O 

edifício foi construído por industriais da serração de madeiras para 

funcionamento dos CTT, através de insolvência nos anos 80 os CTT ficaram 

com o edifício e não concordam que este seja para outro fim ou mesmo o seu 

fecho. De igual modo, informou que solicitou às unidades militares que façam 

uma exposição à administração dos CTT para que esta estação seja 

considerada uma estação de sede de concelho; --------------------------------------

= O Senhor Presidente da Assembleia referiu que os problemas dos CTT é 

uma questão complicada e pois não se aperceberam da era da comunicação 

na net, daí os vários postos pelo país estarem a transformarem-se em lojas 

onde se vende de tudo um pouco, até raspadinhas; ---------------------------------
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= Senhor Deputado António Pereira saúda a Câmara pela instalação de mais 

empresas no Centro de Negócios que vai criar 18 postos de trabalho; ----------- 

-Comentou que Municípes do Entroncamento felicitaram o Presidente da 

Câmara de Vila Nova da Barquinha pela enorme rotunda que comparada com 

a rotunda do Entroncamento esta parece uma roda de um carro; ----------------

- Em relação aos trabalhos de execução da Rotunda e até ao Soltejo, que irão 

ter inicio em Julho, questionou se a empresa que os vai executar está falida, 

como vão executar a obra; --------------------------------------------------------------- 

Dada a palavra o Senhor Presidente da Câmara, esclareceu os Senhores 

deputados do seguinte: ------------------------------------------------------------------------- 

- Parque Empresarial, mencionou que o volume de negócios que nele é gerado 

neste momento já é superior ao volume de negócios de todo o concelho. 

Relativamente ao emprego tenta-se sempre privilegiar pessoas de Vila Nova da 

Barquinha e segundo a estatística do IEFP, no mês de Maio, o concelho teve a 

estatística mais baixa dos últimos 26 meses. Referiu que no mês de Abril / 

Maio houve mais ofertas no concelho da Barquinha do que o conjunto 

acumulado dos 5 meses anteriores; ----------------------------------------------------

-Habitação Social, foi um processo através de uma parceria público privada 

que culminou com a aprovação do IRHU. É uma forma diferente do que é 

hábito fazer-se em habitação social, pois está disseminada com a habitação 

comercial, do qual a Câmara faz o acompanhamento para que tenha um 

melhor enquadramento; ------------------------------------------------------------------

- Castelo de Almourol e à sua musealização, há dois projectos em fase de 

adjudicação, a intervenção na Torre de Menagem e as muralhas cujo contratos 

só serão assinados caso a candidatura seja financiada. Quantos aos acessos 

têm sido efectuados melhoramentos com alguma periodicidade dos quais 

ainda continuam a ser efectuados.------------------------------------------------------ 

- Turismo Militar, tendo o concelho 4 unidades militares, num 

enquadramento com o Castelo de Almourol, faz todo o sentido haver uma 

parceria entre a Câmara e as Unidades Militares para haver uma prespectiva 

diferente do turismo; ----------------------------------------------------------------------

- Painel de Azulejo D. Maria II, foi assunto bastante debatido em obra 

porque em Maio de 2009 houve a possibilidade de lançar o concurso de uma 

escola nova e a qual tinha de ter obra até ao final do referido ano, dai a 
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própria realização do projecto em termos de arranjos exteriores não ter uma 

grande ponderação e onde o paínel não foi considerado no projecto. Quando se 

iniciou a obra e se equacionou a sua colocação num outro local os custos 

eram elevados, pois a sua construção é feita em alvenaria e o mais certo é que 

fosse rachar, decidiu-se manter no mesmo local e depois da empreitada estar 

executada, fará parte do projecto dos arranjos exteriores; --------------------------

- Empresa em falência, menciono que esta não se encontra em falência e que 

anotou os elogios feitos com sinceridade pelo Senhor António Pereira à 

rotunda da Ponte da Pedra; --------------------------------------------------------------

= O Senhor Presidente da Assembleia deu por encerrada os trabalhos, 

desejando as maiores felicidades ao novo Governo, pois foi escolhido 

democraticamente pelos cidadãos e espera que consiga vencer as dificuldades 

que o país atravessa. ---------------------------------------------------------------------- 

 

 

----- O Presidente da Assembleia Municipal 

 

----- O Primeiro Secretário  

 

----- O Segundo Secretário  
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